

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.624.—CEUTA, jueves, 8 de septiembre de 1949.—Precio: 50 céntimos

ATTLEE HABLA DE LA CRISIS británica

“Inglaterra no acude a Washington suplicando ayuda sino como asociada de los Estados Unidos”

El primer ministro promete que no rebajará los salarios, pero tampoco puede autorizar subidas sin más producción

Bridlington, 7.—El jefe del Gobierno británico, Attlee, ha dicho hoy que Inglaterra no participará en las conversaciones financieras de Washington como “mero suplicante de ayuda norteamericana”, sino como asociada de los Estados Unidos en la resolución de los problemas post-bélicos.

Attlee, en un enérgico discurso pronunciado en la Asamblea del Congreso de los Sindicatos, ha atacado al comunismo exterior e interior y ha acusado a algunos conservadores de haberse coaligado con los rojos, a fin de provocar animosidad entre la Gran Bretaña y los Estados Unidos.

El primer ministro ha reconocido que la situación económica británica no es buena, pero ha afirmado que cualquier otro Gobierno se habría enfrentado con el mismo problema de dólares, porque el país se encuentra todavía pugnando por salir de la pasada guerra.

Attlee ha prometido en su discurso que su Gobierno no rebajará los salarios para reducir los precios de los productos de exportación, pero al mismo tiempo dijo que no puede autorizar subidas a no ser que la producción aumente considerablemente. Las subidas de salario, sin el consiguiente aumento de producción —dijo Attlee— conduciría directamente a la inflación.

Attlee indicó que tenía ab-

soluta confianza en el secretario de Asuntos Exteriores, Bevin, y en sir Stafford Cripps, con respecto a las conversaciones de Washington. “Mis colegas de Gabinete y yo —dijo— hemos tenido cambios de impresiones completos sobre estas conversaciones. Ya ha sido decidida la actitud a seguir y ahora corresponde mantenerla a los ministros de Hacienda y Asuntos Exteriores.



Mientras estén ocupados en las conversaciones, cuanto menos se diga, mejor”.

Attlee dijo que la crisis financiera no es solamente una cuestión entre Gran Bretaña y los países del Continente americano, es una cuestión de las relaciones entre el área del dólar por una parte y el área de la esterlina —en realidad el resto del mundo— por la otra.—EFE.



Bevin y Cripps EN EL DEPARTAMENTO DE ESTADO

Sombria incertidumbre al empezar las conversaciones tripartitas financieras



Parece que los británicos adoptarán una actitud más agresiva

Washington, 7.—A las 11,40 llegaron al Departamento de Estado los ministros británicos de Asuntos Exteriores y de Hacienda, Bevin y Cripps, quienes se entrevistaron con los funcionarios británicos para tratar de la situación financiera.—EFE.

Sombria incertidumbre en las conversaciones; Washington, 7.—Los funcio-

narios americanos, británicos y canadienses se han reunido hoy para tratar de encontrar

Descalabro francés en el VIETNAM

Emboscada contra un convoy militar

Paris, 7.—Un convoy del Ejército francés, formado por varias decenas de camiones y otros vehículos, ha caído en una emboscada de fuerzas vietnamitas, según dice un comunicado oficial.

No se indica el número de víctimas y pérdidas sufridas, pero sí que el breve ataque ha sido uno de los más duros lanzados hasta ahora contra las tropas francesas en el Vietnam septentrional.—EFE.

Gran jornada en El Ferrol del Caudillo

Franco y el rey Abdullah visitaron el Arsenal militar y la Empresa Bazán

El homenaje de la ciudad y de los barcos de guerra anclados en el puerto fué apoteósico

El Ferrol del Caudillo, 7.—La ciudad ha vivido una jornada inolvidable con motivo de la visita que han efectuado S. E. el Generalísimo y S. M. el rey Abdullah de Jordania. Las calles por donde habían de pasar los egregios visitantes ofrecían un aspecto sorprendente con banderas de España y Jordania mezcladas.

Aguardaban la llegada del Caudillo y del rey Abdullah todas las autoridades militares, navales y civiles, comisiones y representaciones y otras muchas personalidades de la ciudad. Los barcos surtos en el puerto se encontraban empavesados, incluyendo los cruceros norteamericanos “Columbus” y “Janeam” y el destructor “Bordelon”, que lucía la bandera española en el mastil. Los barcos de guerra españoles fondeados eran los cruceros “Canarias”, “Almirante Cervera”, “Galicia” y “Navarra” y el cañonero “Vicente Yáñez Pinzón”.

Cuando se divisó el crucero “Miguel de Cervantes”, en el que viajaban el Caudillo y el rey de Jordania, la impaciencia del público llegó a su punto culminante. Cuando los egregios visitantes pasaban frente a la altura de Pispón, el crucero “Canarias” inició las salvas de ordenanza, que fueron seguidas por las baterías del Parque del Arsenal de San Juan, del cañonero “Vicente Yáñez Pinzón” y del crucero norteamericano “Columbus”. A las 5,12 de la tarde, las salvas de ordenanza del “Miguel de Cervantes” anunciaron que el Caudillo y el rey de Jordania bajaban por la escalerilla del crucero y ocupaban una gasolinera de la Armada para dirigirse a tierra. Acompañaban al Caudillo y al monarca los ministros de Asuntos Exteriores y de Marina, señor Martín Artajo y almirante Regalado, jefes de las Casas Militar y Civil, el hijo del rey de Jordania y altos dignatarios de este país. Al pisar tierra, saludaron a los Jefes de Estado el comandante militar de Marina y demás autoridades, dándoles el alcalde la bienvenida en nombre del pueblo.

Después de pasar revista a la compañía que les rindió honores, el Generalísimo y el monarca subieron a un automóvil y se dirigieron al arsenal. La multitud no cesaba de aclamar al paso de la comitiva. En el arsenal fueron recibidos por el capitán general interino, jefes y oficiales. En el buque-escuela “Galatea”, la marinería, subida en los palos, ofrecía sorprendente aspecto. Desde el arsenal militar, el Generalísimo y el monarca se trasladaron a la Empresa Nacional Bazán y recorrieron detenidamente sus instalaciones; siguieron luego al astillero. Después de ver los

(Pasa a la página 6.)

(Pasa a la página 5.)

Estancia en España del primogénito del Sultán de Marruecos

En Córdoba visitó la Mezquita y fué objeto de un agasajo

Córdoba, 7.—A las cuatro y media de la tarde llegó a esta capital el príncipe Muley Hassan, hijo primogénito de S. M. el Sultán de Marruecos. A su llegada fué saludado por todas las autoridades cordobesas e inmediatamente se dirigió al hotel donde se hospeda donde almorzó en la intimidad. Después, acompañado del gobernador civil y las autoridades

marchó a la mezquita que visitó detenidamente. Luego realizó una excursión al Monasterio de San Jerónimo, en la sierra.

Esta noche, su alteza imperial ha sido obsequiado con una cena y una fiesta típica en el parador de Ruzofa por el gobernador civil, el alcalde y el presidente de la Diputación.—CIFRA.

El destructor “Stribling” en Marín y Vigo

Se celebraron diversos actos en honor del almirante Connolly y marinos que le acompañan

Marín, 7.—El destructor norteamericano “Stribling”, llegó a este puerto, desembarcando el almirante Connolly, acompañado de la Comisión española de recepción y de varios jefes norteamericanos. En el momento de desembarcar le

fueron rendidos los honores de ordenanza. En la residencia del director de la Escuela Naval les fué ofrecido un almuerzo, finalizado el cual visitaron el hotel residencia de oficiales, donde les fueron ser-

(Pasa a la página 5.)

APOLO-HOY

DESDE LAS OCHO

Segundo estreno de la temporada

Otro gran éxito

GIACHETTI



JAQUELINE LAURENT
CARLO TAMBERLANI
ENZO FIERMONTE

El Cardenal

DIRECCION LUIGI ZAMPA

Gene Gornel Jeanne
TIERNEY WILDE CRAIN

Próximo sábado

Magnifico estreno
en technicolor

La película más discu-
tida de la temporada



QUE el CIELO
la JUZQUE
EN TECNICOLOR



Director: JOHN M. STAHL

-Vida Religiosa-

Santoral del día

8 de septiembre, jueves.—
La Natividad de Nuestra Se-
ñora.—Santos Adrián, Timoteo,
Fausto, Néstor, Eusebio, Né-
stabo, Zenón, Teófilo, Anthon,
Nestorio, mrs.; Corbiniano, ob.
Adela, vda. Misa de la Nati-
vidad de Nuestra Señora. Rito
Doble de segunda clase. Orna-
mentos blancos.
La Natividad de la Binau-
turada Virgen María
En el plan divino andan
siempre íntimamente unidos y
admirablemente armonizados
entre sí Jesús y María; por es-
to la Iglesia en su liturgia,
así como hace desfilar ante
nuestros ojos la vida de Jesús
desde su expectación y Naci-
miento hasta su Ascensión a
los cielos; así también nos ha-
ce contemplar los aconteci-

mientos principales de la exis-
tencia de María, desde su In-
maculada Concepción y Nati-
vidad hasta su Ascensión a la
gloria.
Todo es milagroso en la his-
toria de Nuestra Señora, y de
una manera especial lo es su
Concepción Inmaculada, mila-
gro único en la historia de la
humanidad caída; y su Naci-
miento, también es milagro-
so, puesto que sus padres Joa-
quín y Ana, por razón de su
edad, no podían tener hijos.
Hoy nos invita la Iglesia a
contemplar el aniversario de
este Nacimiento, y podemos
considerar tres cosas; Prime-
ra; La conveniencia de cele-
brarlo. Segunda; Su impor-
tancia capital, y tercera; Los
provechos que nos reporta.
Es propio de los buenos hi-

jos el celebrar el día onomás-
tico de sus madres —de los
buenos vasallos, el de sus Re-
yes—; y de los encarcelados,
prisioneros o esclavos y de
sus libertadores. Pues bien,
María es nuestra Madre...
nuestra Reina... nuestra Répa-
radora y Corredentora... Así
la saludamos siempre en la
preciosa plegaria de la Salve...
Y a más de esto es la Ma-
dre de nuestro libertador y
Redentor. Por esto la Iglesia
transportada de gozo, exclama
en este día; Tu Natividad, oh
Virgen, Madre de Dios, derrama
el gozo y la alegría sobre
todo el universo. Tú distes al
mundo el sol de justicia el
cual, anulando la maldición
que pesaba sobre nosotros,
nos trajo la bendición; y des-
truyendo la muerte nos ha
procurado la vida sempiterna.
Razón será, pues, que nos ale-
gremos y regocijemos en es-
te dichoso aniversario... Su
importancia es capital. Así co-
mo la aurora señala el fin de
la noche y presagia la apari-
ción en el horizonte del astro
de día, que derrama torrentes
de luz sobre el mundo, así
también la Natividad de María
señalaba el fin de la noche pa-
gana, y anuncia la proximidad
de la aparición de otro astro
más resplandeciente aún que
derramará sobre la humanidad
sumida en las negras sombras
del error, del vicio, de la muer-
te y de la perdición eterna,
resplandores inefables de luz
divina que le mostrarán las
vías claras y luminosas que
conducen a la salvación y a
la vida sempiterna y feliz.
¡Qué preciosidades tan excel-
sas contiene esa cunita en que
reposa la hijita de Joaquín y
Ana! Es el joyel divino en el
cual debe encerrar el Padre
celestial su Verbo infinito en
infinitas perfecciones, engen-
drado por El eternamente en-
tre los resplandores infinitos
de su divinidad, es el trono
de diamante purísimo en que
se ha de sentar el Rey de cie-
los y tierra, el libertador de
la humanidad prisionera, la
esperanza de los desterrados
hijos de Eva. Esa niñita en-
cantadora es la Inmaculada,
a quien el Angel saludará ven-
dita entre todas las mujeres.
En ella contempla el Padre a
su hija predilectísima, el Hi-
jo a su futura Madre amadísi-
ma, el Espíritu Santo a su di-
lectísima Esposa, la Santísi-
ma Trinidad su morada, en
la que ha de habitar. Así a
su placer. Los Patriarcas,
Profetas y Santos del Anti-
guo Testamento la proclaman
su Reina. Los coros angélicos,
pasados de admiración al
contemplarla tan encumbrada
sobre ellos, se preguntan;
¿Quién es ésta que avanza por
el camino de la vida, toda be-
lla, al par que terrible cual
Ejército en orden de batalla?
El mismo Lucifer queda ater-
rorado al sentir que con su
cándida planta le aplastará la
cabeza. Con razón canta hoy
la Iglesia; Tu glorioso Naci-
miento, oh Virgen Madre de
Dios, derrame y difunda la
alegría sobre el mundo ente-
ro. Consuela a las almas, por
ser Ella el canal por donde
derramará Dios sobre ellas to-
das sus gracias.
por ser el refugio de los pe-
cadores y de todos los mortales
en todas las necesidades;
las fortalece, por ser la triun-
fadora de las huestes del aver-
ne y el auxilio de los cris-
tianos.
La fiesta de hoy data de fi-
nes del siglo VII, y fué ins-
tituida en acción de gracias

Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hoy desde las 5.

Cifesa presenta a Rafael Du-
rán y Marta Santaolalla, en la
gran producción nacional

EL 13-13

con Alberto Romea.

Butaca 3'00.

Próximamente
LOS VERDES AÑOS

En breve
CAMARADA X

por algunos señalados benefi-
cios obtenidos por intercesión
de Nuestra Señora; después
sirvió de pauta para fijar la
festividad de su Inmaculada
Concepción, pues median 9 me-
ses entre el 8 de septiembre y
el 8 de diciembre anterior.

Cultos de hoy

Iglesia parroquial de Santa
María de los Remedios; a las
ocho de la mañana, solemne
misa cantada, en honor de la
titular de la parroquia. Por la
tarde a las 8 y 30, último día
del triduo que su corte del
honor dedica a Nuestra Seño-
ra de los Remedios, con ser-
món por el Padre Muñoz de
Arenillas.

Iglesia parroquial del Sagra-
rio (Virgen de Africa); a las
10 de la mañana, solemne fun-
ción en honor de Nuestra Se-
ñora de la Luz, que le dedica
la colonia tarifeña ceuti y la
Hermandad de los Sindicatos
de Luz y Agua, con sermón
por el Padre Perpén Rodrí-
guez y a las 8 y 30 de la tar-
de, los cultos del último día
del triduo, en honor de dicha
Santisima Virgen.

Santoral para mañana

Iglesia de Nuestra Señora
del Valle; a las 8 y 30 de la
mañana, misa solemne de Co-
munion general.

9 de septiembre, viernes.—
Nuestra Señora de Aránzazu.
—Nuestra Señora de Covadon-
ga.—Santos Gorgonio, Pedro
Claver, S. J., Sergio, p.; Que-
remón, ab.; Doroteo, Jacinto,
Alejandro, Tiburcio, Estratón,
Rufini, Rufiniano, mrs. Misa
de San Gorgonio. Rito Simple.
Ornamentos rojos o misa vo-
tiva o de difuntos.

CRUZ ROJA

el número premiado
anoche fué el

46

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

CERVANTES

Siempre Grandes Estrenos

HOY desde las CINCO
con LUZ PROPIA
¡Éxito grande y triunfal!

Amado por demasiadas
mujeres!



VENGANZA DE MUJER

DIRECTOR ZOLTAN KORDA UNIVERSAL-INTERNATIONAL

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER; Que en sesión
celebrada en el día de ayer
por la Comisión Permanente,
se acordó aprobar una pro-
puesta de transferencia de cré-
ditos entre capítulos, artículos
y partidas del presupuesto or-
dinario en vigor por un total
de DOSCIENTAS VEINTICINCO
MIL SEISCIENTAS SETENTA
Y CUATRO PESETAS, con NO-
VENTA CENTIMOS (225.674'90)

Durante el plazo de quince
días, a partir de su publica-
ción en el Boletín Oficial de
la Ciudad, queda expuesta al
público a efectos de reclama-
ciones que puedan interponer
las personas interesadas.

Ceuta, 8 de septiembre de
1949.

José Rojas.

PUBLICACIONES

"Ignacio Zuloaga", por Je-
sús Rodríguez del Casti-
llo, como médico y escritor,
ha sabido descifrar el tempera-
mento de Zuloaga, y expo-
ner con originalidad y clarí-
dad, las raíces psicológicas y
geográficas de su arte trans-
cendental.

El doctor Rodríguez del Cas-
tillo, como médico y escritor,
ha sabido descifrar el tempera-
mento de Zuloaga, y expo-
ner con originalidad y clarí-
dad, las raíces psicológicas y
geográficas de su arte trans-
cendental.

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Gratitud del Municipio al teniente coronel don Antonio Prados Peña

Se trataron otros asuntos de gran interés para la ciudad

Bajo la presidencia del ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Romero, Sánchez-Blanco, Mateo, Cutillas, Reyes, Catalán y Fernández Verdú, así como del secretario general e interventor de fondos, celebró ayer sesión la Permanente municipal, tratándose, entre otros, los siguientes asuntos que figuraban en el orden del día:

Es aprobado el informe del presupuesto de obras para una habitación en los Viveros Municipales, valorado en 3.326,73 pesetas, así como el de obras de albañilería y otros en el Grupo Escolar de la calle Solís, valorado en 9.586,20 pesetas.

Asimismo se acuerda dar conformidad a las obras de ampliación de la nueva tubería de desagüe del Parque de Bomberos.

Se accede al informe para realizar diversas obras en el Campo de Deportes "Alfonso Murube", obras que tendrán una especial importancia y que serán sacadas a concurso.

La Comisión de Obras accede a la petición del ilmo. Cabildo Catedral para que el Municipio realice obras de ornato y reforma en la fachada de nuestro primer templo. Será redactado un proyecto.

Son resueltos diversos asuntos de la Comisión tercera así como otros de la Comisión cuarta.

No se accede a la adquisición de uniformes para los Vigilantes Nocturnos.

Se da lectura a una interesante acta levantada en el Municipio por la Comisión especial designada al efecto que entiende en los asuntos relacionados con la Junta de Acuar telamiento y que nos ofrece magníficas perspectivas en el relacionado con expropiaciones actualmente de propiedad militar para efectuar obras de gran importancia en la ciudad. En dicha acta se habla de acuerdos mutuos muy razonables y de otros detalles que habrán de beneficiar enormemente a la población.

Se da lectura a una propuesta de transferencia de crédito que es aprobada por unanimidad con un aplauso para la

Comisión que entiende en el asunto del Agua, ya que dicha transferencia es para las reformas que se piensan efectuar en esta cuestión para el nuevo abastecimiento de agua potable a Ceuta.

En ruegos y preguntas el señor Mateo López dice que de todos es conocida la alta personalidad de don Antonio Prados Peña, teniente coronel jefe de los Servicios de Automovilismo, añadiendo que es un hombre que siempre se preocupa por Ceuta, favoreciendo a la ciudad constantemente. Pone de manifiesto el esplendor —entre otras cosas— que el señor Prados ofrece a nuestra Semana Santa y la labor social que realiza con esos obreros que de él dependen a los que cuida paternalmente. Termina sus elocuentes palabras el señor Mateo solicitando del Municipio el público agradecimiento para el señor Prados y que le sea enviada una copia del acta levantada de esta sesión como homenaje y merecido grati... Así es acordado por unanimidad, ofreciendo los ediles un aplauso al señor Mateo por esta loable iniciativa que todos suscriben por estimar muy justa y razonada, ya que a nadie se oculta la benéfica labor que el citado señor Prados realiza en pro de Ceuta y de sus sagrados intereses.

El señor Romero solicita que aunque dependiendo directamente de la Alcaldía, la concesión de llaves de las viviendas protegidas dependa del señor arquitecto municipal, quien, con su elevado criterio, podrá proponer los inquilinos a quienes pueda ser ofrecida las casas que estén o queden deshabitadas. Los señores Sánchez-Blanco y Mateo López apoyan esta petición que es aprobada por unanimidad.

El señor Catalán Tanco se interesa por el llamado "tapón" de la calle Camoens poniendo de relieve que es necesario terminar con él.

Por el presidente de la Comisión de Obras se le dan toda clase de detalles.

El señor Reyes se interesa por el alumbrado público de las nuevas viviendas protegidas así como por el de la Glo-

rieta del Teniente Reinoso, prometiéndole la presidencia que atenderá su ruego.

Es leído un escrito de Sanidad Militar número 9, dando cuenta de haber recibido la atenta comunicación del Municipio relacionada con los deseos del Ayuntamiento de ofrecerle una bandera. En dicho escrito, al dar las gracias, el jefe de la Agrupación participa que pone en conocimiento de la autoridad militar tan laudable y patriótica decisión municipal.

Es leído un escrito de la Administración en Ceuta de la Empresa de Aguas al Municipio relacionada con el suministro del líquido a la ciudad.

Se da lectura a otro escrito del Ayuntamiento de Tarifa en el que se da cuenta de la decisión adoptada de felicitar al señor Cazalla Morales, delegado provincial de Trabajo en Cádiz por la concesión de la medalla de la Méritum distinción que le ha sido ofrecida por S. E. el Alto Comisario. En dicha comunicación se añade que ha sido designada una comisión tarifera para realizar los actos de entrega y suscripción popular para adquisición de la condecoración. También se da lectura a una atenta comunicación del señor Cazalla agradeciendo los deseos del Municipio tarifero y declinando tal ofrecimiento.

El Ayuntamiento ceutí, que siempre recuerda con cariño al señor Cazalla, acordó reiterarle su felicitación muy sincera.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

Ayer marchó por Ceuta el señor obispo de Fussala

En el vapor correo de ayer, acompañado del personal de su séquito, embarcó con dirección a la Península S. E. Rvdma. el señor Obispo de Fussala, Vicario Apostólico de Marruecos, Fray Francisco Aldegunde, acompañado del Padre López.

S. E. fué despedido en el muelle por el ilmo. señor Vicario general de la Diócesis, don Gregorio Landaluce y otras autoridades y representaciones.

Al subir al buque fué recibido y cumplimentado por el capitán del mismo, pasando al puente de mando desde donde impartió su bendición a todos los presentes.

Deseamos a S. E. R. que su brevisima estancia entre nosotros le haya sido grata y que lleve un buen viaje.

Noticias locales

ENLACE MATRIMONIAL

A las 10 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró, ante el altar de la Patrona, el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita Victorina Domínguez Caro, con nuestro particular amigo don Joaquín García Pérez, jefe de Servicio del Instituto Nacional de Previsión.

El templo presentaba un aspecto deslumbrador, totalmente engalanado y adornado, con flores, plantas y macetas, luciendo una espléndida iluminación.

A los acordes de una marcha nupcial hicieron su entrada en la iglesia los novios, ella del brazo del padrino, don Enrique Reyes Becerra, teniente de alcalde del Municipio, y él con su hermana y madrina, doña Laura García, de Amores López (don Juan).

La novia realizaba su natural belleza, vistiendo hermoso traje blanco y velo de tul ilusión.

Bendijo la unión el reverendo cura párroco del templo don Bernabé Perpén Rodríguez diciendo la misa el ilmo. señor coronel Vicario castrense del Ejército de Marruecos.

Firmaron el acta testifical nuestro compañero don Francisco Amores López, don José Posadas y don Feliciano Arévalo Fernández.

Durante la misa, fueron interpretadas diversas composiciones sacras.

Los asistentes al acto fueron obsequiados espléndidamente en el domicilio de la novia, partiendo más tarde el nuevo matrimonio para Tetuán desde donde saldrán hoy, por vía aérea para Granada, San Sebastián y otras capitales.

Les deseamos muchísimas felicidades y una eterna luna de miel.

VIAJEROS

En el vapor correo de Málaga salió anoche, acompañada de su esposa, doña Elena Méndez Espinosa, nuestro compañero de Redacción, Francisco Amores López.

Les deseamos buen viaje y grata estancia en la Península.

MEJORADO

Se encuentra bastante mejorado de su dolencia que le ha retenido varios días en cama nuestro querido amigo don Manuel Aguila Collantes, delegado en Ceuta de la Vicesecretaría de Educación Popular.

Le deseamos un pronto y completo restablecimiento.

BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Señora de África se celebró a las 9 de la mañana de ayer la ceremonia de imponer las aguas bautismales a un niño, hijo de don Cristóbal Navarro y de doña María Fuentes y el que recibió el nombre de Antonio. Fué apadrinado por don Antonio Fuentes y su esposa doña Isabel Gallardo.

Al mismo tiempo, también fué bautizada una niña, hija de don Antonio Fuentes y de doña Josefa Lamorena, a la que se impuso el nombre de Matilde. Fueron padrinos de la neófita don Benito Lamorena y su esposa.

Terminado el acto en la iglesia, al que asistieron numerosos invitados, estos fueron obsequiados espléndidamente en el domicilio de los señores de Lamorena.

Felicitemos a los padres y demás familiares de los nuevos cristianos por este grato acontecimiento.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 8 de los corrientes

Hdo. Delegación Trabajo, don José López Silvarrey, Pagador Jefatura O. Públicas, Jefe Inspección de Trabajo, Hdo. Pagador Delegación Industria, Administrador Delegación Provincial de Auxilio Social, Delegado Instituto Nacional Previsión, don Francisco Fernández Amador, don Antonio Fernández García, don Juan Clavijo Sala, Empresa Alumbrado de Ceuta, Eléctrica Xavia S. A., Electras Marroques S. A., Juan Sánchez Molinillo, don Antonio López Plaza, don Antonio Escañuela García, don José Gargallo Vea, Ferrocarril Larache - Alcázar, Instituto Lorente, don Manuel Guerrero González, don Leandro Martínez Marín, don Félix Bermejo Melero, don Rafael Jurado Jiménez.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE máquina coser Singer secreter moderna. Academia mecanografía Sánchez. Falange, 23.

Alquileres

TRASPASO piso amueblado. Razón Administración.

SE ALQUILA chalet amueblado. Razón "Villa Arrabal" (Sardinero).

Pérdida

PERDIDA broche de oro, iniciales "A. Navas", desde la calle General Yague, Mina, Legión a Marina. Por tratarse de un recuerdo familiar se gratificará espléndidamente.

Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economía. Encargos, Loma Villacampa (Pasaje Cerni, 5)

LA HUERTA

Hoy jueves, presentación de JUANITO CHIQUET E con "GUITARRA ESPAÑOLA" y su troupe.

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

«ALMIDON CANUTILLO»

Paquete 1 peseta

NORIT - MASLAVAR - Perfumería ROMA, Cervantes, 8.- Teléfono 889

Y la SEDUCTORA colonia

«GILDA»



LOS DEPORTES

La nueva directiva del C. D. Riffien

Debidamente autorizada por la Federación Hispano-marroquí de Clubs de Fútbol, ha entrado ya en funciones la nueva directiva del Club Deportivo Riffien, la cual está integrada de la siguiente forma;

Presidente de honor; Ilmo. señor don Joaquín Miguel Cabrero.

Presidente; don Francisco Orellana León.

Vicepresidente; don Venerando Pérez Guerra.

Secretario general; don José María Valdivielso Díaz.

Tesorero; don Mariano Sánchez Bayo.

Secretario técnico; don Antonio Baeza Talavera.

Vocales; don José López Jimeno, don Ildefonso Sánchez Pervech, don Javier Planas Corsini, don José Torres Hernández y don Francisco Múgica Buhigas.

A todos enviamos nuestra enhorabuena y muchos aciertos al frente del Club Deportivo Riffien, equipo que este año piensa destacar en la categoría preferente del fútbol regional.

Suscripción pro-fichajes del Ceuta, iniciada por S. E. el Alto Comisario

Suma anterior, 11.225 pesetas.

Un buen aficionado, 25.00.
Don Rafael Castro Fernández, 50.00.

D. Gabriel Cruz Pérez, 300.00.

Suma y sigue, 11.600 pesetas.

LA INMACULADA

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Dirigido por las Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción

Durante todo el mes de septiembre estará abierta la matrícula oficial para las alumnas de los siete años de Bachiller y preparación al Examen de Estado.

El plazo para solicitar matrícula gratuita se cerrará el 10 del mismo mes.

Las condiciones para obtenerla están expuestas en la pizarra de anuncios del Colegio.

La segunda jornada de Liga

El Ceuta se las verá en Tánger con el Magreb

Tres emotivos choques de eterna rivalidad regional

El interés y la emoción tendrán el domingo por marco los campos de Cádiz, Badajoz e Hlurgí. En cada uno de ellos no sólo habrá esa lucha entre eternos rivales de la región que aumenta en proporciones ilimitadas su color y su sabor. Algo parecido a un Ceuta-Atlético (que esta temporada no veremos) serán los partidos Cádiz-Jerez, Badajoz-Cacereño e Hlurgí-Jaén, donde si los clubs visitados esperan con una mal contenida serenidad la hora de saltar al campo, los visitantes llegan alentados y empujados por miles de incondicionales, por multitud de fieles gargantas.

PRIMERA DIVISION
Sevilla-Valladolid
Coruña-Madrid
Barcelona-Tarragona
R. Sociedad-A. Bilbao
Oviedo-Español
Valencia-Celta
Atl. Madrid-Málaga

SEGUNDA DIVISION
Ferrol-Lucense
Arosa-Santander
Gerona-Numancia
Baracaldo-Gijón
Erandio-Osasuna
Lérida-Sabadell
Zaragoza-Badaloná
Torrelavega-Orensana

Granada-Castellón
Murcia-Córdoba
Hércules-Levante
Salamanca-Alcoyano
Mallorca-P. Ultra
Mestalla-Elche
At. Tetuán-Cartagena
Albacete-B. Linense

TERCERA DIVISION
Algeciras-Melilla
Cádiz-Jerez
Badajoz-Cacereño
Magreb-Ceuta
Hlurgí-Jaén
Almería-España
Electro-Emeritense
Huelva-Larache
S. Fernando-Betis

menos que a un Huelva que acaba de ganar al Betis en Heliópolis y nuestro representante acude a El Marsan teniendo por adversario a un Magreb que ya demostró recientemente en Jaén que su primera actuación en categoría nacional va a ser de las sonadas.

¿Cómo se desenvolverá nuestro titular fuera de su terreno y ante un equipo todo brio y moral como el Magreb? Aquí la nueva incógnita que hace presa en nuestros aficionados, pese a saber de la clase y el entusiasmo de todos sus favoritos y haber sido testigos presenciales de su magnífica victoria sobre el Badajoz. Nadie ignora que el Magreb se ha reforzado notablemente y que su éxito inicial en el torneo le han de reportar una moral y una decisión enormes. Si a esto añadimos que arde en deseos de vencer a nuestro titular, que quiere situarse entre los primeros, fácilmente comprenderán que sobre nuestros muchachos se ha colocado un gran handicap.

En que logren salvarlo o no se afianza esa incógnita de que antes hablábamos y que a no dudar dará un mayor brio y un gran espíritu de lucha a todos. Con el entusiasmo, pundonor y dignidad profesional que todos derrocharon ante el Badajoz no hay handicap inabordable ni campo extraño ni victoria difícil. Por eso hemos de confiar en ellos.

Electro-Emeritense tiene cierto color local y S. Fernando-Betis es lucha reñida e incierta que a lo mejor devuelve al Betis parte de los dos puntos que graciosamente entregó al Huelva en la jornada inicial.—PEGUAR.

El aficionado ceuti salió satisfechísimo de la primera actuación de su equipo. Le vio esta vez entusiasmo, rapidez y deseos de vencer. Tal hace que se encuentre entusiasmado. Y que haya decidido desplazarse a Tánger. Allí hace falta su presencia para aplaudir y alentar a sus muchachos y para comprobar si el Ceuta de esta temporada está llamado a ser la verdadera revelación del Grupo.

Centenares de buenos deportistas están ya inscritos en las diversas caravanas que se organizan. Y a estos se unirán de aquí al sábado muchos centenares más.

Por dificultades imposibles de vencer, no habrá barco especial. Los aficionados locales habrán de desplazarse por tierra, en los magníficos coches que han sido contratados por el club y diversas agencias de turismo.

La animación es verdaderamente extraordinaria y todo hace suponer que en El Marsan nuestro representativo contará con la misma ayuda y el mismo calor que en Alfonso Mu-

Millares de aficionados marcharán a Tánger acompañando a nuestro titular

En la secretaría del Club siguen recibiendo importantes donativos con destino a la suscripción pro-fichajes

me calor que en Alfonso Mu-

rube.

Igual cabe decir de la suscripción pro-fichajes. Marcha magníficamente. A diario se acercan a secretaría los aficionados para entregar su donativo al club de sus amores. Para honor y para fuerza del Ceuta, todo el mundo sabe lo que le corresponde. Ayudar y sostener. El particular, el comerciante, el industrial, todos, saben que el fútbol es algo más que un entretenimiento de muchachos. Es riqueza de una ciudad. Todo el comercio de una población sube cuando se ensalza su fútbol. No hay más que girar la mirada. Y no hablemos de categorías. El Osasuna de Pamplona y el Málaga estaban hundidos. Se hizo el esfuerzo económico y... el Osasuna milita en Segunda y el Málaga es todo un primera serie.

Consecuencias de la constancia, del sacrificio y del entusiasmo de sus seguidores... ¡que en todo momento quisiéramos ver para con nuestro titular!—PEGUAR.

Excursión a Tánger organizada por Educación y Descanso

La Jefatura provincial de la Obra de Educación y Descanso organiza para el próximo domingo, día 11, una excursión a Tánger, y a tal efecto, ha invitado a dos productores por cada uno de los Grupos de Empresas encuadrados en la mencionada Obra. Aproximadamente, se calcula en cincuenta el número de los que compondrán la expedición.

La excursión tiene por objeto asistir al partido de fútbol que ha de celebrarse en la ciudad internacional entre los equipos del Magreb y Sociedad Deportiva Ceuta, y servirá, a la vez de fomentar la afición al fútbol entre los productores afiliados a la Obra

Instituto «Hispano-Marroquí» de Ceuta

El próximo martes día 13 a las diez y media de la mañana, se celebrarán en este Centro exámenes de los alumnos de Séptimo curso pendientes de junio.

El Director.

El aficionado ceuti salió satisfechísimo de la primera actuación de su equipo. Le vio esta vez entusiasmo, rapidez y deseos de vencer. Tal hace que se encuentre entusiasmado. Y que haya decidido desplazarse a Tánger. Allí hace falta su presencia para aplaudir y alentar a sus muchachos y para comprobar si el Ceuta de esta temporada está llamado a ser la verdadera revelación del Grupo.

Centenares de buenos deportistas están ya inscritos en las diversas caravanas que se organizan. Y a estos se unirán de aquí al sábado muchos centenares más.

La animación es verdaderamente extraordinaria y todo hace suponer que en El Marsan nuestro representativo contará con la misma ayuda y el mismo calor que en Alfonso Mu-

rube.

Igual cabe decir de la suscripción pro-fichajes. Marcha magníficamente. A diario se acercan a secretaría los aficionados para entregar su donativo al club de sus amores. Para honor y para fuerza del Ceuta, todo el mundo sabe lo que le corresponde. Ayudar y sostener. El particular, el comerciante, el industrial, todos, saben que el fútbol es algo más que un entretenimiento de muchachos. Es riqueza de una ciudad. Todo el comercio de una población sube cuando se ensalza su fútbol. No hay más que girar la mirada. Y no hablemos de categorías. El Osasuna de Pamplona y el Málaga estaban hundidos. Se hizo el esfuerzo económico y... el Osasuna milita en Segunda y el Málaga es todo un primera serie.

Consecuencias de la constancia, del sacrificio y del entusiasmo de sus seguidores... ¡que en todo momento quisiéramos ver para con nuestro titular!—PEGUAR.

La Jefatura provincial de la Obra de Educación y Descanso organiza para el próximo domingo, día 11, una excursión a Tánger, y a tal efecto, ha invitado a dos productores por cada uno de los Grupos de Empresas encuadrados en la mencionada Obra. Aproximadamente, se calcula en cincuenta el número de los que compondrán la expedición.

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER; Que en sesión celebrada en el día de ayer por la Comisión Permanente, se acordó aprobar una propuesta de suplemento de crédito para reforzar la partida 224, del artículo 1.º, del Capítulo 7.º, del vigente presupuesto ordinario para los primeros gastos de un nuevo abastecimiento municipal de agua, importante NOVECIENTAS MIL PESETAS (900.000).

Durante el plazo de quince días, a partir de su publicación en el Boletín Oficial de la Ciudad, queda expuesta al público a efectos de reclamaciones que puedan interponer las personas interesadas. Ceuta, 8 de septiembre de 1949.

José Rojas.

Nuestro teléfono: 7-9-9

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antiveneréico

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Anúnciese en EL FARO

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

EL PUERTO El Faro en Algeciras

Movimiento de barcos el día 6 de septiembre.

Entradas

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Joven Manuel", de Estepona, con carga.

Velero español "Nuestra Señora del Loreto", de Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Costa de Oro", de Cartagena, para aprovisionarse.

Vapor español "Leo", de Valencia, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Huertas", de Málaga, para aprovisionarse.

Vapor español "Sil", de Melilla, con carga.

Vapor español "Castillo Monforte", de Barcelona, para aprovisionarse.

Vapor español "Punta Begonia", de Valencia, para aprovisionarse.

Vapor inglés "Dago", de Rijeka, para aprovisionarse.

Vapor español "Amelia de Aspe", de Sevilla, con carga.

Vapor italiano "Langano", de Port de Bouc, para aprovisionarse.

Salidas
Vapor español "Josiña", para Río Benito, tomó carbón.

Vapor español "Plata", para Las Palmas, con carga.

Velero español "Viguera", para Tánger, con carga en tránsito.

Velero español "Villanueva del Grao", para Tánger, con carga en tránsito.

Velero español "Peña", para Tánger, con carga.

Velero español "San Enrique", para Tánger, con carga.

Velero español "San Enrique", para Tánger, con carga.

Velero español "Antonia Sala", para Tánger, con carga.

Velero español "Alcázar Seguer", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Cabo Ortigal", para Casablanca, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Costa Brava", para Málaga, con carga.

Vapor español "Costa de Oro", para Huelva, tomó carbón.

Vapor español "Sac 2", para Delfzyl, tomó carbón.

Vapor español "Cabo Huertas", para Sevilla, tomó carbón.

Velero español "Nuestra Señora del Loreto", para Melilla, con carga en tránsito.

Velero español "Joven Manuel", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Sil", para Cádiz, con carga.

Vapor español "Vasco Andaluz", para Larache, con carga.

Vapor inglés "Dago", para Londres, tomó petróleo.

Habla Gonzalo, el portero algecireño

Publicamos hoy la biografía deportiva de Gonzalo, el portero del Algeciras C. de F.

—¿...?
—Gonzalo Zamora Ramos, 18 años, de Alcalá de Guadaíra, soltero y con compromiso.

—¿...?
—Llevo jugando tres años; el primero en Alcalá, el segundo en el Betis, y el tercero en Algeciras, siendo éste el cuarto que lo hago nuevamente aquí.

—¿...?
—Desde pequeño he tenido gran afición al fútbol. Soy antiguo alumno salesiano y ya jugaba en el equipo del colegio de Alcalá. Mi puesto era igual que hoy, es decir de portero.

—¿...?
—Estaba jugando un día en el puesto de portero, cuando avanzaba un delantero. Me tiré a sus pies y le hice, según cuentan una buena parada; aquello fué mi reválida para el puesto de guardameta del equipo local salesiano, valiéndome una magnífica salva de aplausos.

—¿...?
—Fué a Alcalá, Peral, a entrenar el equipo y entonces me llevé a Sevilla haciendo poco tiempo después mi fichaje, desde luego amateur.

—¿...?
—El primer fichaje como

profesional lo hice en Algeciras el año pasado.

—¿...?
—Creo que con un buen aco- plamiento haremos cosas y que en la Liga haremos un buen papel.

—¿...?
—Agradable, fué el encuen- tro que tuvimos con el Larache en el que me empleé a fondo. Las ovaciones que recibí por las paradas que hice, me llenaron de alegría. Y triste, fué, por ejemplo, el pasado domingo en Jerez en que re- conozco que dos goles me fue- ron marcados por mi culpa.

Raúl de Montemar.

Aduana de Algeciras

ANUNCIO

A las 16 horas del día 17 del mes actual se celebrará en esta Dependencia la venta en pública subasta de diversos lotes comprensivos de esmalte uñas, barras labios, medias Nylon, chicle y otros cuyo detalle y tasación se expone en el tablón de anuncios de esta Aduana. Algeciras, 5 de septiembre 1949.

El Secretario,
Firmado: **Giordano Fernández Palomino.**



Aparicio, Litrí y Ordóñez salen en hombros de Murcia

Murcia, 7.—Primera novilla- da de feria. Llamo imponente. Reses de Villamarta.

Aparicio es jaleado con el capote. Brinda al público y realiza la faena con pases de todas las marcas, destacando una magnífica serie de natu- rales en el centro del ruedo y manoleínas preciosas, estoca- da superior que mata. (Dos orejas, rabo, vuelta, devolu- ción de prendas y salida a los medios).

En su segundo es ovaciona- do con el capote, da manoleí- nas y pases superiores. Entra a matar tan certero y valiente que le empitona el novillo rompiéndole la taleguilla. (Dos orejas, vuelta y salida a los medios).

Litrí es ovacionado con el capote. Brinda al público y realiza la faena sólo en los medios. (Ovaciónes, música). Diez manoleínas seguidas mi- rando al tendido. (Ovación in- mensa). Estocada hasta el pu- ño que mata. (Dos orejas, rabo, vuelta y salida).

En su otro novillo es igual- mente ovacionado. Con la capa

ejecuta una faena superior entre el entusiasmo del público. Estocada hasta el puño. (Ova- ción, dos orejas, rabo, vuelta y salida).

Ordóñez es jaleado con el capote. Faena superior con manoleínas magníficas, natu- rales, molinetes, para estocada que mata. (Dos orejas, vuelta, salida a los medios).

En el último es ovacionado en sus lances. Da pases natu- rales entre oles y música. Al dar otro natural es volteado levantándose valiente, conti- nuando la faena inmensa. Da una estocada que mata. (Dos orejas).

Los tres matadores dan la vuelta al ruedo en hombros y así salen de la plaza. Desde hace quince años no se recor- daba una novillada igual.

Aparicio sufre un varétazo corrido en la cara anterior in- terna del tercio superior del muslo derecho, pronóstico le- ve.

Promedio de los novillos, 220 kilogramos.—CIFRA.

Novillada en Villena ; ;

Villena, 7.—Se ha celebrado una novillada con lleno comple- to. Cinco del conde de las Navas. Uno para la rejoneadora Marimer y cuatro para Bri- llante Negro y Jerónimo Pérez.

Marimer, ovacionada y salu- da desde los medios. El sobre- saliente, Manzanares, despa- chó el bicho de dos pinchazos y media estocada.

Brillante Negro, faena de muleta de cerca y valiente pa- ra pinchazo y media. (Muchas palmas).

En el tercero, faena supe- rior entre ovaciónes y música. Estocada. (Gran ovación, ore- ja, vuelta y saludos).

Jerónimo Pérez estuvo cer- ca y valiente con la muleta en su primero al que mató de un pinchazo y media. (Muchas palmas).

En el último, hace una fae- na imponente entre ovaciones y música, para una estocada. (Clamorosa ovación, dos ore- jas, rabo, vuelta. Es llevado en hombros por la calle).—CI- FRA.

ambos Jefes de Estado un reci- bimiento cariñosísimo.

El Caudillo se despidió del rey que seguidamente se reti- ró a descansar y S. E. em- prendió, entre vitores y aclamaciones, su regreso al Pazo de Meirás.—CIFRA.

El destructor "Stri- bling" en Marin y Vigo

(Viene de la primera).

vidos licores.

A las 15,45 hicieron una vi- sita a la Escuela Naval que recorrieron detenidamente. A las 16,45, los visitantes regre- saron a bordo del "Stribling" que salió para Vigo.—CIFRA.

El almirante Connolly y sus marinos visitan Vigo

Vigo, 7.— Minutos antes de las seis de la tarde apareció cerca de las islas Cies la silueta del destructor "Stribling", que realizó luego una magnífica maniobra de atraque. El público les tributó muchos aplausos. El minador "Júpiter" hizo los saludos regla- mentarios.

Con el almirante Connolly venia en el buque el jefe del Estado Mayor de la Escua- dra norteamericana, almiran- te Henderson y otros varios jefes, todos los cuales, en unión de las autoridades, se dirigieron al Club Náutico.

En uno de los salones se cele- bró la recepción de autorida- des y representaciones, termi- nada la cual pasaron al salón de fiestas en cuyas escalinatas esperaban el alcalde, gover-

Gran jornada en El Ferrol del Caudillo

(Viene de la primera página.)

proyectos que tiene la empre- sa, el Caudillo y el monarca fueron obsequiados con una merienda. Más tarde, el Caudi- llo y el rey pasaron a recorrer

nador militar y otras autori- dades, ofreciéndose una copa de vino español.—CIFRA.

Cena de gala en honor del almirante Connolly

Vigo, 7.—A las 11 de la no- che, en un céntrico restauran- te, se celebró una cena de ga- la ofrecida por el Ayunta- miento en honor del almirante Connolly y jefes y oficiales que le acompañaban, termina- da la cual se trasladaron al Casino donde tuvo lugar una animada fiesta.—CIFRA.

Finalmente, los Jefes de Es- tado de España y de Jordania emprendieron el regreso a El Ferrol del Caudillo en su auto- móvil. Desde este punto em- prendieron viaje al Pazo de Meirás.—EFE.

Regreso a La Coruña ; ; La Coruña, 7.—A las 10,30 de la noche llegaron a la resi- dencia del rey Abdullah el Caudillo Franco y el monarca de Jordania, procedente de El Ferrol del Caudillo, seguidos de sus respectivos séquitos y diversas personalidades. El numeroso público estacionado en los alrededores tributó a

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que en sesión celebrada en el día de ayer por la Comisión Permanente, se acordó aprobar una pro- puesta de suplementos de cré- dito a varias partidas del pre- supuesto extraordinario de Li- quidación y reformas de la Ciudad, correspondiente al año 1939, por un total de TRES MILLONES DE PESETAS (3.000.000).

Durante el plazo de quince días, a partir de su publica- ción en el Boletín Oficial de la Ciudad, queda expuesta al público a efectos de reclama- ciones que puedan interponer las personas interesadas.

Ceuta, 8 de septiembre de 1949.

José Rojas.

Colegio "San Agustín"

(Legalmente reconocido)

Bachillerato: Queda abierta la matrícula has- ta el día 1 de Octubre

Las clases de Primaria (cuatro grados) co- menzaron el día 1 de Septiembre.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

